

## Mondragon Unibertsitatea reúne a empresarios y emprendedores en la presentación de su Máster en Intraemprendizaje e Innovación, único del Estado.

18/11/2011

Puede que muchos emprendedores nazcan, pero otros muchos se hacen, a base de tesón, de ilusión y de aprendizaje, lo que demuestra que aprender a emprender es posible. Mondragon Unibertsitatea lo cree firmemente y lo demostró primero con la puesta en marcha del grado LEINN (Liderazgo Emprendedor e Innovación) hace tres años y después, desde el pasado año, con un Máster en Emprendizaje, ambos títulos únicos en el Estado.

Mondragon Unibertsitatea, junto a la comunidad de emprendizaje Mondragón Team Academy, presentaron en la Facultad de Empresariales (campus de Oñati) la II Edición de su "Máster Internacional Ejecutivo en Intraemprendizaje e Innovación Colaborativa", único de sus características en el Estado. El encuentro contó con participantes y coordinadores de la primera edición, que presentaron sus experiencias con el objetivo de impulsar el emprendizaje y mostrar que es posible labrarse su propio futuro poniendo en marcha los proyectos en los que uno cree. En la primera edición, un grupo de ejecutivos de intraemprendizaje de empresas como DANOBAT, EROSKI, Grupo INIT, GAIA o NRG Marketing, se han formado al tiempo que desarrollan sus nuevos proyectos empresariales fieles a la metodología "learning by doing" (aprender haciendo).

Además de explicar la metodología y los objetivos del Máster, el evento contó con la presencia de Juan Freire, gurú de innovación pedagógica referente a nivel estatal e internacional, que participará además en el máster como profesor. Freire es profesor de la Universidad de A Coruña y director de innovación en Barrabes.biz, una consultoría que busca ayudar a las empresas a estimular una aptitud y una actitud innovadora en la en todos sus miembros de una organización para alcanzar una mayor eficacia y eficiencia. Desarrolla proyectos y consultoría con empresas, administraciones públicas y ONGs sobre sostenibilidad y gestión ambiental y sobre el papel de la innovación, la estrategia y la tecnología y la cultura digital en redes sociales y organizaciones, especialmente en universidades, empresas y ciudades. ([www.juanfreire.net](http://www.juanfreire.net)).

### El Máster y su metodología

El Máster Internacional Ejecutivo en Intraemprendizaje e Innovación Colaborativa, que dará comienzo en enero, tiene una duración de un año y 400 horas lectivas. Está pensado y desarrollado para profesionales de empresas y emprendedores de proyectos innovadores, en modalidad de máster ejecutivo, de forma que puedan compaginar el desarrollo del máster con su actividad diaria. El profesional que participe en el programa ha de estar idealmente liderando un proyecto de innovación, equipos autogestionados o intraemprendizaje, dentro de su organización o en su defecto, que pretenda comenzar un nuevo proyecto de estas características.

El núcleo de los métodos de aprendizaje de esta máster proceden de la unidad de emprendedores de la JAMK Jyvaskyla University os Applied Science (Finlandia) llamada Team Academy, una referencia internacional en el campo de la educación cuyos métodos se utilizan en más de 17 escuelas y universidades de todo el mundo, así como en compañías internacionales.

Mondragon Unibertsitatea es la primera universidad del Estado y la segunda en Europa en poner en marcha el grado LEINN de Liderazgo y



Emprendizaje. De hecho, se trata de un título existente sólo en Finlandia, que supone una ruptura radical con el modelo de formación tradicional, y que tiene como objetivo capacitar a los estudiantes para liderar la creación de nuevas empresas y proyectos. Una de las actividades de LEINN es precisamente organizar actos de estas características utilizando la metodología finlandesa 'Team Academy', los mayores expertos a nivel internacional en materia de innovación y emprendizaje, reconocidos por su especialización en el emprendizaje de grupo mediante metodologías de trabajo propias tales como el trabajo en equipo y el aprendizaje mediante la acción.

Mondragon Unibertsitatea es también la única universidad del estado que puede impartir la metodología de Team Academy y que es poseedora del título 'Mondragon Team Academy', con el que puede utilizar el conocimiento y la metodología propia de esta unidad de emprendizaje de Finlandia.

Desde que el grado LEINN se puso en marcha en el campus de Bidasoa de Mondragon Unibertsitatea hace tres años, -desde este curso se imparte también en Oñati-, los alumnos-emprendedores han creado ya 6 junior empresas cooperativas que han llevado a cabo más de 100 proyectos con una facturación total hasta la fecha de más de 200.000 euros. Estas empresas desarrollan su actividad en la organización de eventos, proyectos de coaching, desarrollo rural mediante el uso de nuevas tecnologías, representación de marcas o desarrollo de valores para equipos deportivos, entre los que por ejemplo, han trabajado con el Real Madrid.

Blog del máster: [www.minnteam.com](http://www.minnteam.com)